

# Haiti 2.0 Song Competition

## English - Dodor Services, Inc. Contestant Agreement



The following is an agreement for Dodor Services' Haiti 2.0 contestants. This is a contract with Dodor Services as producer and its affiliated companies.

I hereby consent to the Producer's filming, taping and/or recording of me for use in and in connection with the contest. I acknowledge and agree that Dodor Services inc. will be the sole and exclusive owner of all rights and material filmed, taped, and/or recorded pursuant to this Agreement.

... I hereby grant to Dodor Services the unconditional right to use worldwide in perpetuity to use, simulate or portray (and may authorize others to do so) or to refrain from using, simulating or portraying, my name, likeness (whether photographic or otherwise), voice, singing voice, personality, personal identification or personal experiences, my life story, biographical data, incidents, situations and events which heretofore occurred or hereafter occur, including without limitation the right to use, or to authorize others to use any of the foregoing in or in connection with the Haiti 2.0 contest.

... I understand that, in and in connection with the Haiti 2.0 contest, I may reveal and/or relate, and other parties ... may reveal and/or relate information about me of a personal, private, intimate, surprising, defamatory, disparaging, embarrassing or unfavorable nature, that may be factual and/or fictional.

Dodor Services recordings of any and all behavior of the contestant "in and in connection with the " Haiti 2.0 contest. and the contestant's likeness, voice and any or all biographical material may be exploited by Dodor Services forever and may be used worldwide.

Confidentiality/Disclosures: All information disclosed to or obtained by me concerning or relating to the Haiti 2.0 contest, the contestants, the events contained in the Haiti 2.0 contest, the outcome of the Haiti 2.0 contest and the terms and conditions of this Agreement shall be strictly confidential.

... I acknowledge that any disclosure of such information will constitute a material breach of this Agreement and will cause Dodor Services and its affiliates substantial and irreparable Injury and may cause substantial damages in excess of 1.5 Million Dollars (\$1,500,000),: (a) injunctive or other equitable relief, without posting any bond, to prevent and/or cure any breach or threatened breach of this paragraph by me; (b) recovery or disgorgement of the monies and other consideration, if any, I received in connection with such disclosure; (c) forfeiture of any and all cash and prizes that I may have been entitled to for participating in the ; and (Haiti 2.0 contest.

5. Future Agreements: I understand and agree that in the event I am one of the final ten (10) contestants in the Competition, I will be required to enter into the following agreements: (a) an agreement with Dodor Services or an affiliated company agreement for my exclusive services as a recording artist; (b) an agreement with Dodor Services Merchandising, for the use of my name, likeness, biography in connection with advertising, endorsement, merchandising and sponsorship; and (c) an agreement for the management of my career as an artist. I understand and agree that, unless I am the individual selected as the winner of the Competition, such agreements shall become fully effective only at the election of Dodor services inc. management.

6. I acknowledge and agree that, should I win the Competition and subject to my availability at the time of the Dodor Services request, I shall participate or maybe selected to participate in performance or events selected by Dodor Services.

## Krèyol - Akò Konkiran Dodor Services, Inc.



### Akò Konkiran Dodor Services

Sa ki anba la a se yon akò pou konpetitè Ayiti 2.0 Dodor Services. Sa a se yon kontra ak Dodor Services kòm pwodiktè ak konpayi afilye li yo.

Mwen bay konsantman pou Pwodiktè a filme, anrejistre ak/oswa anrejistre mwen pou itilize nan ak an koneksyon avèk konkou a. Mwen rekonèt e mwen dakò ke Dodor Services inc. pral sèl ak eksklizif pwopriyete tout dwa ak materyèl ki te filme, te anrejistre, ak/oswa anrejistre dapre Akò sa a.

... Mwen bay Dodor Services dwa enkondisyonèl pou itilize atravè lemond pou tout tan pou itilize, similye oswa montre (e mwen ka otorize lòt moun fè sa) oswa pou evite itilize, similye oswa dekri non mwen, resanblans (si foto oswa otreman), vwa, vwa chante, pèsonalite, idantifikasyon pèsònèl oswa eksperyans pèsònèl, istwa lavi mwen, done biografik, ensidan, sitiyasyon ak evènman ki te fèt anvan oswa apre rive, ki gen ladan san limitasyon dwa pou itilize, oswa otorize lòt moun pou yo sèvi ak nenpòt nan sa ki pi wo a nan oswa an koneksyon avèk Ayiti 2.0 konkou a.

... Mwen konprann ke, nan ak an koneksyon avèk konkou Ayiti 2.0, mwen ka revele ak/oswa gen rapò, ak lòt pati yo ... ka revele ak/oswa gen rapò ak enfòmasyon sou mwen nan yon bagay pèsònèl, prive, entim, etone, difamatè, denigre. , anbarasan oswa nati favorab, ki ka reyalyte ak/oswa fiktiv.

Dodor Services anrejistremman nenpòt ak tout konpòtman konpetitè a “nan ak an koneksyon avèk ” Ayiti 2.0 konpetisyon an. epi Dodor Services ka eksplwate resanblans, vwa ak nenpòt oswa tout materyèl biyografi konpetitè a pou tout tan epi yo ka itilize atravè lemond.

Konfidansyalite/Divilgasyon: Tout enfòmasyon mwen divilge oswa mwen jwenn konsènan oswa ki gen rapò ak konkou Ayiti 2.0, konpetitè yo, evènman ki genyen nan konkou Ayiti 2.0, rezilta konkou Ayiti 2.0 ak tèm ak kondisyon Akò sa a dwe estrikteman konfidansyèl.

... Mwen rekonèt ke nenpòt divilgasyon enfòmasyon sa yo pral konstitye yon vyolasyon materyèl nan Akò sa a epi li pral lakòz Dodor Services ak afilye li yo blesi sibstansyèl ak ireparab epi li ka lakòz gwo domaj ki depase 1.5 milyon dola (\$1.5,000,00),: (a) enjonksyon oswa lòt sekou ekitab, san afiche okenn kosyon, pou anpeche ak/oswa geri nenpòt vyolasyon oswa menase vyolasyon paragraf sa a pa mwen; (b) rekiperasyon oswa remèt lajan yo ak lòt konsiderasyon, si genyen, mwen te resevwa an koneksyon avèk divilgasyon sa a; (c) pèdi nenpòt ak tout lajan kach ak pri ke mwen te gen dwa pou mwen te patisipe nan ; ak (Konkou Ayiti 2.0.

5. Akò pou lavni: Mwen konprann epi mwen dakò ke si mwen se youn nan dis (10) final yo nan Konpetisyon an, mwen pral oblije antre nan akò sa yo: (a) yon akò ak Sèvis Dodor oswa yon akò konpayi afilye pou sèvis eksklizif mwen yo kòm yon atis anrejistreman; (b) yon akò ak Dodor Services Merchandising, pou itilize non mwen, resanblans, biyografi an koneksyon avèk piblisite, andòsman, machandiz ak parennaj; epi (c) yon akò pou jesyon karyè mwen kòm atis. Mwen konprann epi mwen dakò ke, sof si mwen se moun ki chwazi kòm gayan nan Konpetisyon an, akò sa yo pral vin konplètman efikas sèlman nan eleksyon Dodor services inc. jesyon.

6. Mwen rekonèt epi mwen dakò ke, si mwen genyen Konpetisyon an epi si mwen disponib nan moman demann Sèvis Dodor la, mwen pral patisipe oswa petèt mwen pral patisipe nan pèfòmans oswa evènman Dodor Services chwazi.

## Français - Accord avec le concurrent de Dodor Services, Inc.



### Accord avec le concurrent de Dodor Services

Ce qui suit est un accord pour les participants au concours Haïti 2.0 de Dodor Services. Il s'agit d'un contrat avec Dodor Services en tant que producteur et ses sociétés affiliées.

Je consens par la présente à ce que le producteur me filme, m'enregistre et/ou me prenne en photo pour l'utiliser dans le cadre du concours. Je reconnais et j'accepte que Dodor Services inc. soit le propriétaire unique et exclusif de tous les droits et du matériel filmé, enregistré et/ou enregistré conformément au présent accord.

... Par la présente, j'accorde à Dodor Services le droit inconditionnel d'utiliser dans le monde entier et à perpétuité mon nom, mon image (photographique ou autre), ma voix, ma voix chantée, ma personnalité, mon identification personnelle ou mes expériences personnelles, mon histoire de vie, mes données biographiques, les incidents, les situations et les événements qui se sont produits ou se produiront, y compris, mais sans s'y limiter, le droit d'utiliser ou d'autoriser d'autres personnes à utiliser tout ce qui précède dans le cadre ou en relation avec le concours Haïti 2.0.

... Je comprends que, dans le cadre du concours Haïti 2.0 et en relation avec celui-ci, je peux révéler et/ou relater, et d'autres parties ... peuvent révéler et/ou relater des informations me concernant qui sont de nature personnelle, privée, intime, surprenante, diffamatoire, dénigrante, embarrassante ou défavorable, et qui peuvent être factuelles et/ou fictives.

Dodor Services enregistre tout comportement du candidat "dans et en relation avec le concours " Haïti 2.0. et l'image, la voix et tout ou partie du matériel biographique du candidat peuvent être exploités par Dodor Services à tout jamais et dans le monde entier.

Confidentialité/divulgateion : Toutes les informations qui me sont communiquées ou que j'obtiens concernant ou se rapportant au concours Haïti 2.0, aux participants, aux événements contenus dans le concours Haïti 2.0, au résultat du concours Haïti 2.0 et aux termes et conditions du présent accord sont strictement confidentielles.

... Je reconnais que toute divulgation de ces informations constituera une violation substantielle du présent accord et causera à Dodor Services et à ses affiliés un préjudice substantiel et irréparable et pourra entraîner des dommages substantiels supérieurs à 1,5 million de dollars (1,5 million 000,00 \$) : (a) une injonction ou toute autre mesure équitable, sans dépôt de caution, pour prévenir et/ou remédier à toute violation ou menace de violation du présent paragraphe de ma part ; (b) le recouvrement ou la restitution des sommes et autres contreparties, le cas échéant, que j'ai reçues dans le cadre de cette divulgation ; (c) l'annulation de tous les prix et sommes d'argent auxquels j'aurais pu prétendre pour avoir participé au concours ; et (Haïti 2.0).

5. Accords futurs : Je comprends et j'accepte que si je fais partie des dix (10) derniers concurrents du concours, je serai tenu de conclure les accords suivants : (a) un accord avec Dodor Services ou une société affiliée pour mes services exclusifs en tant qu'artiste exécutant ; (b) un accord avec Dodor Services Merchandising, pour l'utilisation de mon nom, de mon image et de ma biographie dans le cadre de la publicité, de l'endossement, du merchandising et du parrainage ; et (c) un accord pour la gestion de ma carrière d'artiste. Je comprends et j'accepte que, à moins que je ne sois la personne sélectionnée comme gagnante du concours, ces ententes n'entreront pleinement en vigueur qu'au choix de la direction de Dodor services inc.

6. Je reconnais et accepte que, si je remporte le Concours et sous réserve de ma disponibilité au moment de la demande de Dodor Services, je participerai ou serai peut-être sélectionné pour participer à des spectacles ou événements sélectionnés par Dodor Services.

DoDor Services, Inc  
1814 Nostrand Avenue  
Brooklyn, New York 11226  
718.758.5005/5006